

名古屋市立西山台幼稚園 保護者の声

①

- ・コロナ禍の幼稚園選びで お困りの方
- ・西山台幼稚園のことを 知りたい方 ぜひお読みください！

令和4年版

子どもの話をじっくり聴き、ハの動きをしきりと受けとめ、愛情いっぱい
で関わってくださる先生や業務士さんがいてくださるのが、とてもありがたい
です。

四季を感じられる植物、実を付ける植物等が園庭周りに植わっており、生き物
も集まってきたやすい環境づくりがされていること、先生もとても気持ちが良く良い環
境だと思っています。

プランターや畑では野菜づくりも行われ、自分達がお世話した野菜を食べ「売っているの」
おいしい。こんなに野菜、「せいかんだ～」と販売でき、たくさん収穫したら、跡をこえてあげかけの
川も育つのもいいことだなあと思っています。



昨年の説明会で、園長先生が、この園では遊びを大切にして
いる、その遊びが数年後小学校での学びに繋がると仰っていました。
その考えに共感し入園を決めました。

入園してみると、体を思い切り使って遊ばせてもらったり、植物を育てて
食べたり、異年齢児とたくさん関わったりと親から見て子供から
見て良いことがたくさんありました。
そして担任の先生や補助の先生が子供にとって魅力的に先生か
らしく、安心して預けられました。



子どもの自主性を大切にして、のびのびとした雰囲気で
自分のやりたいことを思う存分やらせてもらえる園です。

保護者同士の交流も盛んで、園芸サークル、コットンクラブ
など親も幼稚園を通じてお友達ができる環境があります。



公立の幼稚園は毎日園まで送り迎えがあり、始めは大変だと思いま
したが、半住復の時期は今となっては大切な会話の時間になりました。

また、迎えの時間までクラス全員のマスコットと話す機会ができ、相談をうけたり、
いざと仲の良いマスコット友達もできました。

終了時間には、先生が毎日の子達の出来事、様子を話してくださいます。
園での生活がよくわかり、先生と子供達の信頼感も高めてきて安心して
預けられます。年少・年中・年長にあっても子供への悩みは何からも聞きますが、
そんな時も、担任・主任の先生方が親身になって相談にのっています。

親としては、聞いてもらえることやアドバイスをうけることによって、親も子も少しづつ成長
していくことを感じ、先生とのとも近い距離感が親・子には安心をあたえてくださいます。
西山台幼稚園に入り、出会った先生方に感謝しております。



名古屋市立西山台幼稚園 保護者の声 ②

- ・コロナ禍の幼稚園選びで お困りの方
- ・西山台幼稚園のことを 知りたい方 ぜひお読みください！

令和4年版

入園して2ヶ月ですが、登園したくないと泣くことは1度もなく、むしろ喜びたくないとグズる程です。とにかく毎日が楽しいよう、毎朝「今日は〇〇ちゃんと△△して遊ぶんだよ」とウキウキです。お弁当作りも、始まってしまえば思ってより苦ではなく、小さいおにぎり2つと卵焼きをレギュラーメニューに、あとは白替わりごはんと果物を入れれば完成する大きさです。完食してきてくれれば嬉しいですし、少し残っていれば「夕飯だった？」とかまた子供との会話のキッカケになります。来月から週2回ランチを頼んでいるので、子供に感想を聞きながら私も楽々させてもらおうと思います。



それから子供達に会わせて、育てて嬉しいからです。
とても印象的です。



〈食物アレルギー対応〉

- ・エビ・パンや対処薬の管理を行ってくれます。先生方も、エビ・パンの研修をやっています。個別の対応プロトコルも保護者用記入したものを作成し、記載してくれています。
- ・ランチサービスは、乳卵 対応のみですが、食材について教えてくれています。
- ・おやつも毎回アレルギー確認を行なっています。誕生日には、食べられるものを配慮していただくななど、いつも気をかけていただけます。



子供の自主性を大切にしている幼稚園だと思います。自分がやりたい遊び（工作、芝生遊び、園庭での遊び）を通して、お友達との関わり方やルールを学んでいます。入園前は女子嫌いの「タカッた息子が」、園庭で色々な野菜の苗を育て、収穫する体験を経て、嫌いな野菜が食べられるようになりました。様々な経験をさせていたがる西山台幼稚園に入園し、本当に良かったと思っています。



名古屋市立西山台幼稚園 保護者の声 ③

- ・コロナ禍の幼稚園選びで お困りの方
- ・西山台幼稚園のことを 知りたい方 ぜひお読みください！

令和4年版

西山台幼稚園には娘3人お世話になりました。
性格も好きなものを違う3人ですが、それぞれ自分なりの
楽しみを見つけ、楽しく通っていたようです。

自由保育では、何事も自分で考え、決めて、行動し、お友達と交渉する
機会も多いので、それが子どもを成長させてくれたと感じています。

先生方は皆さん優しく、真剣に子どもと向き合ってくれて、いい先生ばかり
だと思いました。相性はあるかもしれません、私は安心してお任せできました。



西山台幼稚園の好きなところは、「人」です。

先生方はみんな優しく、とても話しゃべり、園児と全員で
遊んでくれます。

保護者の皆さんも本当にいい人はかりで、西山台幼稚園は
「バスがないので」送迎時にみ話をしたり、保護者同士交流する
行事も多いのでとても仲良くなれます。親子共々楽しい幼稚園
生活を送っています。



園の雰囲気も先生たちもとても明るく、のびのびと保育している
所がとても好きです。

保育中にやっている廃木材を使っての工作などは、発想や創造力が
とても養われていると思います。

なによりも子供たちが幼稚園が大好きで、毎日楽しみに
通ってくれていて、西山台幼稚園に通わせて良かったなーと思っています。



子どもたちの内側にある気持ちを先生方がとても大切に
してくれます。受け止めてもらえる安心感の中、好きな遊びを見
つけ少しずつ自分らしさを表現できるのと、先生方が見守ってくれて
います。遊びを通して、お友だちとのつながり、園のつながりを学んだり、
園庭に咲く四季折々の草花と遊びに使ってみる等、創意工夫する
力を養っていきます。



名古屋市立西山台幼稚園 保護者の声 ④

- ・コロナ禍の幼稚園選びで お困りの方
- ・西山台幼稚園のことを 知りたい方

ぜひお読みください！

令和4年版



とにかく先生や保護者の方々がとてもあたたかい園です。入園してて不安が大きい時は、園でどんな様子かを明るく話して下さったり、がんばってんだよねと泣いてしまう気持ちに寄り添い下さったり、先生方は子どものことを一番に考えて下さいます。また、下の子を妊娠中の時や産後も、他の学年のママでも「大丈夫?」と声をかけ、いろいろと手伝ってくれたりと、親子共に西山台幼稚園のあたたかい雰囲気に本当に助かれられ、成長させてもらっています！



体験、体感を大切にしてくださる園です。
幼児期に必要な、心身を育み、子供たち同士の
交流以上、自己主張をしたたり、相手を尊重する方法
を教えてもらいます。「生きる力」を育める幼稚園です。



たくさんのお声をいただき
ありがとうございました。
幼稚園説明会やホームページ等で
活用させていただきます。 職員一同

